

Hofrätin Drⁱⁿ. Gerda Benesch, Direktorin

Sehr geehrte Eltern!

Wien, im Mai 2020

Aufgrund der aktuellen Vorgaben aus dem BMBWF, dass sich möglichst wenige Personen und nur mit großem Abstand in der Schule aufhalten sollen, müssen wir die **Informativabende 1.7.2020 um 17:00 Uhr (VBS) und um 17:45 (Freiarbeit, THEO Klassik) im Mehrzweckraum unserer Schule absagen.**
Der Schulbetrieb für Ihr Kind beginnt somit am 7.9.2020 um 8:50h

Geben Sie bitte die Bestätigung der Volksschule über die **AHS-Reife (bzw. Nicht-AHS-Reife)** Ihres Kindes **im Zeitraum vom 29.6.-3.7.2020 im Sekretariat** unserer Schule ab.

Mit freundlichen Grüßen,
Hofrätin Drⁱⁿ Gerda Benesch, Direktorin

Dear Parents!

Vienna, May 2020

Due to the current guidelines from the BMBWF that as few people as possible should stay at school with a large distance, **we have to cancel the information evenings 1.7.2020 at 5:00 p.m. (VBS) and 5:45 p.m. (free work, THEO Classic) in the Mehrzweckraum of our school.**
School operations for your child will therefore begin on September 7th, 2020 at 8:50 am

Please hand in **the confirmation from the elementary school about your child's AHS (or non-AHS) level in the period from June 29th to July 3rd, 2020 in the secretariat of our school.**

Sincerely yours,
Hofrätin Drⁱⁿ Gerda Benesch, Headmistress